



*Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.*

Wir danken herzlich

Ein liebes Wort, ein stiller Händedruck, eine Umarmung – das hat uns getröstet beim Abschied von meinem lieben Ehemann und unserem Vater

Alfred «Fred» Wenger

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, die zahlreichen Karten, Blumen und Spenden haben uns tief berührt.

Ganz besonders danken wir

- Dem Personal des Altersheim Domicil Schwabgut in Bern-Bümpliz für die liebevolle Fürsorge und Pflege in seinem letzten Lebensjahr
- Der Spitäler Laupen deren Hilfe lange Zeit ein Leben in der eigenen Wohnung ermöglichte
- Herrn Pfarrer Böhm und seinem Team für die würdige Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Der Stadtmusik Bern für die ehrenvolle Fahnenwache und den Blumenkranz
- Dem Team des Bestattungsinstitut Oswald Krattinger AG für die Unterstützung

Unser Dank gilt auch allen Verwandten, Bekannten und Freunden, die Fred die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Spenden werden wir dem Altersheim Domicil Schwabgut zukommen lassen.

Mühleberg, im Juli 2023

Die Trauerfamilie